

# 第二回地域花いっぱい&クリーン大作戦



本校では開校以来、地域の皆様への感謝の気持ちを伝えるために「地域花いっぱい&クリーン大作戦」として、地域へ花苗を植えたプランターを贈る花いっぱい活動と、地域の清掃活動を行うクリーン大作戦を年に2回実施しています。第一回目の活動は雨天のため残念ながら中止でしたが、令和6年11月22日に予定していた第二回目の「地域花いっぱい&クリーン大作戦」は天候にも恵まれ、無事開催することができました。当日は、保護者の皆さまも参加していただき、生徒たちと一緒に活動をしていただきました。1年生は、実習報告会のため、校内でプランター洗いをしてもらいました。今年度の「地域花いっぱい&クリーン大作戦」を無事終わることができました。ありがとうございました。

## プランター作り

全校生徒で感謝の気持ちを込めて花苗を植えました。生活委員会のみなさんで当日まで朝からの水やりや、花の手入れを行ってくれました。



## 地域花いっぱいグループ

学校の代表として、生徒会執行部と生活委員会のメンバーが、合志市役所などの学校周辺施設を訪問し、緊張しながらもしっかりと挨拶をすることができました。

## 地域クリーン大作戦グループ

学校周辺の道路や住宅街など、7班に分かれて清掃活動を行いました。各班、協力して多くのゴミを拾うことができました。拾ったゴミは、学校に帰った後、「可燃物」と「不燃物」、「資源ごみ」に分別をしました。合計20kgのゴミを集めることができました。

